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質　疑

   
問 大規模改修及び増築工事の内容について。 

答 校舎や屋根の塗装、外壁、校舎の床、教室のレイ
アウトの変更等の改修工事を行います。また、図

工室と会議室、給食の配食室の 3 つを増築する予定です。
体育館は空調を設置し、照明を LED 化します。そのほか
にも外構工事、屋外トイレの改修工事を予定しています。
工事費は今回の補正予算と債務負担の 4 億 4,100 万円を
合わせ、総額 7 億 3,500 万円となります。

問 スクールバスの購入予定は。 

答 泉小学校に導入する予定の 
スクールバスは、45 人乗り 

の中型バス 2 台、29 人乗りの小 
型マイクロバス 2 台、14 人乗り 
のワゴン車 2 台の計 6 台です。

問 リースではなく購入とした理由は。 

答 購入の場合は起債するため支払利息が生じ、リー
スの場合はリース料率がかかります。それらの年

間の費用を積み上げていくと、使用開始後 8 年から 10
年ぐらいで購入のほうが総額的には有利になります。

問 食材等が高騰している 
中、給食費補助金が減 

額となった理由について。

答 給食費の無償化に伴い、私立園に通う 3 ～ 5 歳児
の主食費と副食費を園に対して補助しており、保

護者の所得が一定額以下で副食費が免除される場合は市
の負担はなく、国からの給付があります。私立園に入園
する 3 ～ 5 歳児の人数が見込みよりも少なく、また副食
費免除の人数が増加したことが要因と考えます。

問 ショートステイ措置費について、現在の利用状況
はどうなっているのか。

答 一時的に子供の家庭養育が困難となった場合に児
童養護施設等で養育する事業で、令和 6 年 11 月末 

 
現在で延べ 18 人、81 日の利用がありました。保護者の
急な入院や障がいのある両親の育児支援のための利用等
が重なったこと、また、今年度から里親宅での預かりを
開始し、需要に応じることが可能となったことから、利
用が増加しています。予算執行状況は 94％となり、今後
の利用を見込んで増額補正を計上しています。

問 介護訓練等給付費及び障害児通所 
給付費の増額理由は。

答 市内に福祉施設が新規に開設され 
たことなどに伴い、サービス利用 

の増加が見込まれるためです。

問 用地購入費の減額及び工事請負費の増額理由は。 

答 社会資本整備総合交付金を活用した市道中野網引
線の通学路整備に関し、買収面積の確定により用

地購入費が減額となったため、その金額を工事請負費に
組み替え、工事の早期完成を目指します。

問 調査測量委託料が大幅に減額となった理由は。 

答 補修を予定していた市道桑ヶ池池上線の泉橋の着
工が延期となったためです。中国自動車道をまた

ぐ跨道橋と呼ばれる特殊な橋で 
あるため、高速道路管理者のネ 
クスコと工事委託について協議 
を進めてきましたが、ネクスコ 
では今年度の受託は難しく、工 
事を見合わせました。 
 
討　論

 
・泉統合小学校のスクールバス購入費用について、今後
統合中学校においてもスクールバスが計画されることを
踏まえ、今後のモデルケースとなるようしっかり運行計
画を進めていただくようお願いする。（本会議）
 
議決結果

全会一致で原案可決

泉統合小学校大規模改修や 
スクールバスの購入、障害 
 福祉サービスの利用増など

　 
    議案第 69 号   令和 6 年度加西市一般会計補 
                             正予算（第 5 号）について 
                              

     60 万 9,000 円の増子育て支援事業

        7,500 万円の増スクールバス購入

     2 億 9,400 万円の増泉統合小学校大規模改修等

    1 億 800 万 6,000 円の増障 害 者 福 祉 費

    810 万 7,000 円の組替道 路 維 持 費

賛成

     451 万 1,000 円の減私立認定こども園給食費補助

        4,200 万円の減橋 梁 維 持 費


